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Keberadaan THB dinilai sangat

penting karena, dalam buku terse-

but akan terdapat aturan-aturan

umum dan khusus dari masing-ma-

sing cabang olahraga (cabor). Wakil

Ketua Umum (WKU) II KONI DIY,

Dr H Rumpis Agus Sudarko MS

kepada KR di Yogya, Jumat (16/7)

mengatakan, THB untuk Porda

DIY mendatang direncanakan bisa

segera tersusun. 

Hal tersebut menurut Rumpis di-

karenakan, pelaksanaan Porda

DIY yang tinggal sekitar setahun

lagi dan aturan-aturan tersebut se-

yogianya bisa ditetapkan dan dise-

tujui masing-masing kontingen pe-

serta.

”Idealnya, THB Porda sudah bisa

tersusun setahun sebelum pe-

laksanaan. Tapi mungkin maksi-

mal 10 bulan sebelum Porda sudah

jadi. Maksimal Desember,” tandas-

nya.

Penyusunan THB ini menurut

Rumpis, nantinya akan diawali de-

ngan mengundang seluruh Pengu-

rus Daerah (Pengda) cabor yang

akan ditandingkan di Porda guna

membahas aturan-aturan khusus

yang akan diterapkan. Sayangnya,

untuk saat ini tahapan untuk

mengundang cabor masih sulit un-

tuk dilakukan, karena pember-

lakukan PPKM.

Namun, mengingat penyusunan

THB Porda memang sudah mende-

sak untuk disusun, KONI DIY ke-

mungkinan membuka opsi untuk

menggelar pertemuan secara online

atau mengundang perwakilan ca-

bor secara bertahap. ”Yang terpent-

ing, semua cabor akan kami un-

dang untuk membahas peraturan

khusus dan akan kami padukan de-

ngan aturan umum Porda,” be-

bernya.

Tahapan lainnya yang juga

akan segera disiapkan untuk

pelaksanaan Porda DIY menurut

Rumpis adalah pembentukan

Dewan Hakim yang nantinya

akan menjadi penengah jika

muncul permasalahan dalam ta-

hapan Porda tahun ini. Karena

Dewan Haki ini nantinya akan

menjadi penegak aturan, ke-

mungkinan sebelum September

ini sudah harus terbentuk.

Untuk penyelesaian keabsahan

atlet yang akan tampil di Porda

mendatang, Rumpis mengatakan,

mengingat Porda akan dilak-

sanakan pada tanggal 1-9 Sep-

tember 2022 mendatang, maka se-

suai aturan keabsahan atlet harus

selesai pada 31 Agustus 2021.

”Keabsahan ini mulai dari syarat

kependudukan dan mutasinya

harus selesai 1 tahun sebelum Por-

da. Semoga saja keabsahan atlet

besok lancar,” tandasnya.      (Hit)-d

SLEMAN (KR) - PSS Sleman turun gunung

membantu penanganan Covid-19, sekaligus

menyukseskan program PPKM Darurat. Tim

berjulukan Elang Jawa ini bakal meluncurkan

program bertajuk 'PSS for Humanity'. 

Program ini bertujuan untuk meringankan

penanganan Covid-19 di area Sleman dan seki-

tarnya. Berangkat dari rasa kepedulian karena

terus meningkatnya kasus virus Korona, pro-

gram tersebut akan segera diluncurkan dalam

waktu terdekat.

Dikutip dari akun Instagram resmi klub,

Kabupaten Sleman tercacat mencapai 27.654

kasus yang terkonfirmasi positif. "PSS for

Humanity merupakan gerakan kemanusiaan

yang dilakukan PS Sleman bersama dengan

orang-orang baik di sekitarnya. Saat ini PSS for

Humanity tengah berfokus untuk membantu

sesama dalam penanganan Covid khususnya di

wilayah Sleman, DIY dan sekitarnya," tulis ung-

gahan di Instagram PSS Sleman.

PSS for Humanity untuk sementara di-

fokuskan terhadap tiga sasaran. Pertama, mem-

bantu shelter korban Covid-19 di level RW dan

kelurahan. Selanjutnya, membantu para tenaga

medis di beberapa faskes di Sleman dan seki-

tarnya. Ketiga, program ini diperuntukkan

kepada pasien isolasi mandiri dan keluarga yang

benar-benar membutuhkan.

Sedangkan berbagai keperluan yang dibu-

tuhkan saat ini tengah dipersiapkan PSS

Sleman. Meliputi oksigen, paket sembako, kasur

medis, vitamin, serta obat dan fasilitas tamba-

han lainnya. PSS Sleman mengajak Slemania

untuk melancarkan dan menyukseskan pro-

gram tersebut. Suporter nantinya juga bisa ikut

andil dalam program PSS for Humanity setelah

resmi dirilis. "Sebarkan niat baik. Mari saling

bantu demi sesama, Man," tulis unggahan PSS

Sleman. (*)-d

BARCELONA (KR) - Antoine Griezmann meng-

alami masa-masa sulit di Barcelona sejak bergabung pa-

da 2019. Sebelum pindah ke Camp Nou, pemenang

Piala Dunia 2018 itu adalah pemain bintang untuk

Atletico Madrid dan Prancis.

Performa impresif Griezmann menempatkannya

dalam perebutan Ballon d'Or. Wajar jika pemain yang

memiliki tendangan kaki kiri mematikan itu dikejar

Barcelona yang akhirnya mengontraknya seharga 120

juta euro. Namun, kepindahan Griezmann ke Barcelona

tidak berjalan sesuai rencana. Pemain berusia 30 tahun

itu gagal beradaptasi dengan Lionel Messi dan tampil

buruk untuk tim Catalan. Griezmann telah mencetak

35 gol untuk Barcelona dalam 99 pertandingan. Namun,

kesabaran klub dengan dia kini telah habis.

Sementara itu, Griezmann juga dikabarkan tidak

senang di Barcelona dan kini enggan kembali berlatih

untuk musim baru. Dia sekarang sedang berlibur sete-

lah tampil buruk di Euro 2020 bersama Prancis.

Suasana hati Griezmann saat ini semakin terganggu de-

ngan rencana transfer Barcelona. Seperti dilansir

Partidazo COPE, klub Catalan ingin menukarnya de-

ngan Saul Niguez dari Atletico Madrid.

Barcelona diyakini mengagumi kemampuan Saul se-

bagai gelandang. Pemain berusia 26 tahun tersebut

dinilai bisa memimpin lini tengah bersama Frenkie de

Jong. Kesepakatan itu juga akan masuk akal secara fi-

nansial bagi Barcelona. Sebab, transfer itu akan mem-

buat tagihan gaji tim Catalan berkurang secara sig-

nifikan dengan mengirim Griezmann kembali ke

Atletico.

Griezmann dikabarkan kecewa dengan cara

Barcelona menggunakannya untuk menyeimbangkan

pembukuan. Sekarang dia ingin menyelesaikan kepin-

dahan ke Atletico dengan cepat. Sementara Saul diyaki-

ni juga ingin melihat kesepakatan itu berjalan. Sebab,

Atletico belum memberikan lampu hijau.

Barcelona juga akan mewaspadai fakta bahwa jika ke-

sepakatan tersebut gagal, maka Griezmann tidak

mungkin pergi ke klub lain. Sebab, tidak ada klub lain

yang datang dengan tawaran untuk penyerang Prancis

itu. (Ben)-d

BANTU PENANGANAN COVID-19, 

Program ’PSS for Humanity’ Segera Diluncurkan

HITUNG MUNDUR PORDA DIY

KONI Mulai Siapkan ’Technical Hand Book’
YOGYA (KR) - Setahun lebih jelang digelarnya Pekan

Olahraga Daerah (Porda) XVI DIY yang rencananya berlang-

sung 1-9†September†2022†mendatang, Komite Olahraga

Nasional Indonesia (KONI) DIY mulai menyiapkan tahapan

pelaksanaannya. Salah satu tahapan terpenting adalah

penyusunan technical hand book (THB).

KR-Instagram

Tampilan ilustrasi Program 'PSS for

Humanity' di Instagram resmi klub.

KR-Instagram

Antoine Griezmann

LONDON (KR) - Jadon Sancho akhirnya angkat

bicara seputar teror rasialisme yang menyerangnya

usai final Euro 2020. Dalam laga krusial tersebut,

Sancho yang mendapat tugas sebagai salah satu algo-

jo penalti Three Lions gagal mencetak gol sehingga

timnya akhirnya kalah dengan skor 2-3 dari timnas

Italia. 

"Saya ingin meminta maaf kepada semua rekan se-

tim, staf pelatih, dan penggemar yang saya kece-

wakan. Ini adalah perasaan terburuk yang pernah

saya rasakan, bahkan sulit bagi saya untuk mengung-

kapkan perasaan ini dengan kata-kata," ujar Jadon

Sancho dalam unggahan Instagramnya, Rabu (14/7).

Meski demikian, Sancho tetap ingin agar pihak-pi-

hak yang menunjukkan perilaku rasisme kepada

dirinya, Marcus Rashford, dan Bukayo Saka, mem-

berikan pertanggungjawaban.

"Saya tidak akan mengabaikan perilaku rasisme

yang menimpa saya, Marcus, dan Bukayo setelah per-

tandingan. Sebagai kelompok masyarakat, kita perlu

bertindak lebih baik dan meminta pertanggungjawa-

ban dari orang-orang (pelaku rasisme) ini," tulisnya.

Dalam unggahan yang sama, Sancho juga

menekankan bahwa kebencian tidak akan pernah me-

nang. Oleh karena itu, Sancho mengajak semua orang

yang pernah mengalami hal serupa untuk terus

mengejar mimpi. Sebelumnya, pemain yang baru

bergabung dengan Manchester United tersebut bertu-

gas mengeksekusi tendangan penalti ketiga Inggris

dalam laga final Euro 2020. Sayangnya, tendangan

tersebut berhasil diamankan oleh Gianluigi

Donnarumma.

Selain Sancho, Rashford dan Saka juga tercatat ga-

gal mengeksekusi tendangan penaltinya. Akibatnya

ketiga pemain terus menerima perilaku rasisme dan

ujaran kebencian yang tak terkait dengan performa

mereka. Marcus Rashford lebih dulu angkat bicara

melalui caption panjangnya di media sosial. Rashford

mengaku bahwa ia akan mampu menerima kritik

yang menyangkut penampilannya. Akan tetapi, ia tak

mau menerima ujaran kebencian terkait identitas ras-

nya.            (Ben)-d

JADI KORBAN RASISME DI MEDSOS

Giliran Jadon Sancho Angkat Bicara

DIJADIKAN ALAT BARTER

Antoine Griezmann Mogok Berlatih

ROMA (KR) - Kompetisi Liga

Serie-A Italia mengeluarkan

aturan baru penggunaan jersey.

Klub-klub kasta tertinggi itu

akan dilarang memakai jersey

warna hijau (untuk outfield play-

er) mulai musim 2022-2023.

Meski begitu, Sassuolo tak perlu

mengubah warna utama jersey

mereka. 

Dikutip dari Football Italia,

peraturan tersebut sudah dirilis

oleh Serie-A melalui website res-

mi dan tertuang dalam artikel 2.

Alasannya, jersey berwarna hi-

jau dianggap terlalu menyatu

dengan warna lapangan sehing-

ga akan mengganggu penonton

televisi.

"Kebijakan ini banyak dipe-

ngaruhi perusahaan televisi,

yang khawatir kostum berwarna

hijau akan terlalu menyatu de-

ngan warna lapangan," tulis

Football Italia, Kamis (15/7)

waktu setempat.

Dipaparkan, hal itu bisa mem-

buat pemain menyatu dengan

latar belakang (di layar televisi).

Regulasi itu juga menyasar

celana pendek dan kaus kaki

tiap klub. Diketahui ada bebera-

pa tim yang menggunakan jersey

hijau seperti Sassuolo dan Lazio.

Lazio kemungkinan tak mem-

permasalahkan aturan itu kare-

na jersey utama mereka berwar-

na biru langit. Akan tetapi hal

berbeda berlaku buat Sassuolo

yang punya jersey utama

berwarna hijau. Bila harus

berganti warna jersey, Sassuolo

tentunya akan bertentangan de-

ngan sejarah panjang klub.

Kini pertanyaan muncul ba-

gaimana Sassuolo yang punya

warna jersey utama hijau me-

nanggapi kebijakan ini. Klub se-

jauh ini belum memberikan

statement resmi, namun per-

lukah mereka berganti warna

mulai musim depan. 

Jurnalis ESPN, Leonardo

Bertozzi melalui twitternya me-

nyatakan Sassuolo tak perlu

mengganti warna jersey kebe-

sarannya. Menurutnya, peratu-

ran hanya berlaku untuk jersey

tandang dan jersey ketiga tim.

Buat tim yang sudah memiliki

warna jersey utama hijau tidak

akan berlaku aturan tersebut,

termasuk Sassuolo. Isu larangan

warna hijau ini terlalu diartikan

tergesa-gesa dan tentu saja tidak

akan diperhitungkan pada tim

yang memiliki jersey warna uta-

ma hijau.

"Selain itu, pendekatan ke

diferensiasi pola agar lebih jelas

(termasuk nomor punggung)

lebih penting (jika alasannya

adalah agar penonton televisi

lebih nyaman. Jadi ini hanya

akan memengaruhi jersey tan-

dang atau jersey ketiga. Sassuolo

masih bebas mengenakan jersey

utamanya, atau misalnya

Avellino (Serie-C) jika dia naik

kasta ke Serie-A," tulisnya.

Pendapat serupa juga ditulis

oleh Corriere della Sera.

"Revolusi kecil, bagaimanapun

ini hanya akan berefek pada jer-

sey tandang dan jesey ketiga.

Sassuolo atau Avellino bisa tetap

memakai jersey hijau mereka.

Tetapi selamat tinggal untuk jer-

sey tandang Lazio, Inter (pada

musim 2016-2017) atau corak

militer milik Napoli," tambah

Corriere Della Sera.         (Ben)-d

KR-Twitter

Jersey kebesaran Klub Serie-A Sassuolo bercirikan warna hijau.

LAS VEGAS (KR) - Petarung

kelas ringan UFC, Conor McGregor,

membuat pengakuan yang menge-

jutkan tentang kondisinya usai

mengalami cedera patah tulang ke-

ring di kakinya. McGregor me-

ngalami cedera saat menjalani per-

tarungan melawan Dustin Poirier

pada acara utama UFC 264, Sabtu

pekan lalu.

Cedera tersebut menjadi kega-

galan McGregor melanjutkan duel

sekaligus menelan kekalahan ke-

dua dari Poirier. Sekarang,

McGregor sudah mendapatkan

penanganan dan ditargetkan oleh

UFC bisa berlaga kembali pada

tahun depan. Dengan masa pemu-

lihan yang panjang, McGregor ke-

mudian buka-bukaan soal kon-

disinya.

Petarung berjuluk The

Notorious itu mengklaim kakinya

tidak dalam kondisi yang 100

persen jelang melawan Poirier.

Dia mengalami stress fracture

atau retakan kecil pada tulang

pada bagian kaki yang menye-

babkan dirinya mengalami cedera

berkelanjutan saat pertandingan.

"Kaki lebih baik dari sebelumnya.

Saya cedera saat bertanding," tulis

Conor McGregor di akun Insta-

gramnya, dikutip MMAFigh-

ting.com.

Masalah yang sudah diketahui

oleh para pejabat UFC juga dije-

laskan McGregor merupakan ced-

era yang sudah dialaminya selama

beberapa tahun belakangan.

Cedera ini makin bertambah parah

usai McGrgeor melakukan latihan

keras dengan kakinya.

"Jadi saya mengalami retakan

kecil di tulang kering dan kemudi-

an saya mengalami masalah di

pergelangan kaki selama bertahun-

tahun saat bertarung. Dan saya ju-

ga selalu menyiksa engkel saya se-

tiap sesi latihan," tutur petarung

asal Irlandia tersebut.

Dia mjuga mengaku  tetap latih-

an ketika pergelangan kakinya sa-

kit. Cedera tersebut membuat

Conor McGregor merencanakan

strategi baru dalam menghadapi

Dustin Poirier. 

"Saya biasanya hanya berlatih di

bagian belakang dan itulah cara

saya mengembangkan pukulan

ground-and-pound. Itu sebabnya

Dustin mundur dari saya ketika dia

di atas dan mendaratkan up-kicks

dan siku," kata McGrgor.

Meski mendapat cedera cukup

serius di kakinya dan harus menepi

sampai akhir tahun, Conor

McGregor menegaskan bahwa dia

tetap memiliki motivasi untuk

segera pulih dan kembali beraksi di

oktagon.

(*)-d

KR-Twitter

Conor McGregor (kiri) jatuh karena kesalahan melakukan tumpuan

pada ajang UFC 264 di T-Mobile Arena, Las Vegas, Nevada, AS, Minggu

(11/7) silam.

USAI DIKALAHKAN DUSTIN POIRIER

McGregor Akui Sudah Cedera Sebelumnya

SASSUOLO TAK PERLU GANTI WARNA

Liga Italia Haramkan Jersey Hijau

KR-Instagram

Jadon Sancho


